





Vom 19.-22.06.2014 startet die IMS-Zweiradabteilung zu ihrer 22. Viertagestour 2014.

Die Unterkunft wurde in Längenfeld im Ötztal gebucht. Dort steht uns eine große Ferienwohnung im Gästehaus Florentine mit insgesamt 15 Betten zur Verfügung. Falls noch

größerer Bedarf sein sollte, kann noch eine kleinere Wohnung mit 7 Betten hinzu gebucht werden. Die Verpflegung erfolgt in Selbsthilfe.

Für die Routen ist wie immer unser Rudi zuständig. Sicherlich sind dort wunderschöne Strecken zu finden, sodass wir bei hoffentlich schönem Wetter entspannte Tage verbringen können.

Die Anreise am Donnerstag, dem 19.06.2014 erfolgt zum großen Teil wieder auf Landstraßen, aber wer schneller am Ziel sein will, kann auch die Autobahn benutzen. Wir bieten wie üblich zwei Rundfahrten am Freitag und Samstag an und sonntags geht es über die Autobahn zurück nach Schlierbach.

Die Kosten für die Unterkunft (ohne Verpflegung) beträgt bei Vollbelegung ca. 50 € pro Person. Für den Transport der Klamotten steht in diesem Jahr wieder

der Bus von Dieter Keil zur Verfügung.

Anmeldungen bei Robert Gehrisch, Fürther Straße 1A, 64678 Lindenfels

Tel. 06255-2936 oder noch besser per E-Mail an r.gehrisch@ims-schlierbachtal.de

